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ACTA No. 03 
 
DATOS GENERALES  
 

FECHA: Bogotá, 30 de septiembre de 2022 

HORA: De 11:00 a 11:30  horas 

LUGAR: Virtual 

ASISTENTES: Fredy Castañeda, Empresas Públicas de Cundinamarca 
 
Johana Cruz, Consultoría del proyecto 
 
Diego León Sarmiento, Secretaría de Infraestructura – Municipio de 
Gachalá – Cundinamarca 
 
Tayulad Mejía, Empresas Públicas de Cundinamarca 
 
Diego Bernal, Consultoría del proyecto 
 
Ronald Vacca, Consultoría del proyecto 
 
Cristian Benavides, Consultoría del proyecto 
 
Jesús Antonio Castro Guerra, Contratista Grupo Evaluación de 
Proyectos MVCT-VASB-DIDE-SDP 
 
Jaime Alberto Fuentes Romero, Contratista Grupo Evaluación de 
Proyectos MVCT-VASB-DIDE-SDP 

INVITADOS: No aplica 

  
ORDEN DEL DIA: 
 
1. Presentación de los asistentes e introducción 
2. Reunión en el marco de la evaluación topográfica del proyecto 
3. Comentarios de los asistentes 
4. Cierre de la reunión 
 
DESARROLLO: 
 
1. Presentación de los asistentes e introducción. Participantes de la entidad territorial, 

consultoría del proyecto y evaluadores del MVCT. 
2. Reunión en el marco de la evaluación topográfica del proyecto CONSTRUCCIÓN 

DEL ALCANTARILLADO SANITARIO DE LA INSPECCIÓN DE LOS ALPES 
(PALOMAS) DEL MUNICIPIO DE GACHALA 

3. Comentarios de los asistentes 
- El Ingeniero Jaime Alberto Fuentes Romero abre la reunión, dando la palabra al 

evaluador de apoyo para el componente topográfico. 
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- El Ingeniero Jesús Castro pregunta si se tiene interventoría del proyecto. 
- La Ingeniera Johana Cruz indica que la consultoría tiene interventoría, contratada 

por el municipio. Pero no fue posible que la interventoría acompañara la reunión. 
- El Ingeniero Jesús Castro pregunta a la consultoría si conocen las observaciones al 

componente topográfico. 
- El Ingeniero Cristian Benavides, indica que conoce las observaciones. La mayoría 

de los datos de la georreferenciación si están los archivos. 
- El Ingeniero Jesús Castro, indica que encontró posicionamiento de dos puntos. En 

este caso, de acuerdo a la Resolución 0661 de 2019, se deben dejar para cada 
estructura por lo menos dos puntos. Los puntos quedaron en la parte alta. Los 
elementos deben tener concordancia con los demás estudios del proyecto. La 
interventoría debió haber seguido los lineamientos de la Resolución 0661 de 2019. 
A lo largo de las líneas de alcantarillado hay vacíos importantes, debido a que se 
deben realizar aclaraciones a las curvas de nivel. Se recomienda limitar las curvas 
de nivel al área efectiva donde se va a realizar el levantamiento topográfico. Se 
recuerda que los dos mojones deben instalarse según la Resolución 0661 de 
2019. Si se piensa que se tenga dos puntos hacia la zona de la PTAR, con los dos 
puntos se cumpliría la condición de la Resolución 0661 de 2019. Se sugiere que 
se presente un plano de localización general y los planos planta-perfil. Se pide 
también un plano de implantación del proyecto. 

- El Ingeniero Cristian Benavides indica que se señalaron las zonas que se iban a 
levantar y después hubo un cambio en los lotes que se iban a destinar como 
PTAR y por eso no se realizaron los mojones, al no tener certeza absoluta de 
dónde quedaría el diseño. El trazado de los pozos también debe ampliarse. Para 
realizar los niveles, se tomó la cota ortométrica. 

- El Ingeniero Jesús Castro indica que es un buen inicio la cota ortométrica. 
- La Ingeniera Johana Cruz indica que se revisarán las observaciones y se realizará 

nuevamente entrega de los documentos. 
- El Ingeniero Diego León Sarmiento indica que ya se tienen adelantadas las 

servidumbres para el proyecto. 
- La Ingeniera Johana Cruz indica que en este punto se depende del tema de la 

topografía.  
- El Ingeniero Jaime Fuentes propone se indique una fecha de subsanación del 

proyecto. 
- El Ingeniero Cristian Benavides, indica que para el próximo 7 de octubre se tendrían 

las subsanaciones o la evaluación de tener que ir a campo. 
- El Ingeniero Jaime Alberto Fuentes Romero, propone nueva mesa de trabajo una 

vez el Ingeniero Jesús Castro revise subsanaciones del componente topográfico. 
4. Cierre de la reunión 
 
COMPROMISOS (Si aplica) 
 

# Compromiso Responsable Fecha límite 
de 

cumplimiento 

1 Remisión subsanaciones definitivas del 
componente topográfico 

Cristian Benavides, 
Consultoría del 
proyecto 

07/10/2022 
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FIRMAS: 
Nombre Hora de conexión Hora de salida Duración Correo electrónico Rol

Jaime Alberto Fuentes Romero 30/9/22, 11:01:18 30/9/22, 11:50:04 48m 46s JFuentes@minvivienda.gov.co Organizador

Fredy Castañeda (Invitado) 30/9/22, 11:01:23 30/9/22, 11:50:13 48m 50s Moderador

Gachalá- Secretaria Infraestructura (Invitado) 30/9/22, 11:01:42 30/9/22, 11:50:07 48m 25s Moderador

Jesus Antonio Castro Guerra 30/9/22, 11:01:44 30/9/22, 11:50:26 48m 42s JACastro@minvivienda.gov.co Moderador

Andres Bernal (Invitado) 30/9/22, 11:03:19 30/9/22, 11:50:11 46m 52s Moderador

Johana Cruz (Invitado) 30/9/22, 11:09:03 30/9/22, 11:50:05 41m 2s Moderador

Christian Benavides 30/9/22, 11:10:29 30/9/22, 11:50:06 39m 37s Moderador

Tayulad (Invitado) 30/9/22, 11:10:56 30/9/22, 11:50:00 39m 3s Moderador

RONAL VACA (Invitado) 30/9/22, 11:17:45 30/9/22, 11:50:05 32m 19s Moderador  

 
Elaboró: Jaime Alberto Fuentes Romero 
Fecha: 30-09-2022 


